

Sans la VAR & sans Molière, « Les loups du 7100 » font vibrer notre institution

Mercredi 18 juin. Cette date était entourée au calendrier depuis plusieurs mois. A tort ou à raison?
Si vous vous posez la question, c'est que vous n'étiez pas au bord du terrain hier après-midi...



Le rendez-vous était attendu par Les loups du 7100, l'équipe de foot constituée de jeunes de notre SRJ.

Rendez-vous compte : ils allaient pouvoir jouer à domicile, dévoiler à un public conquis d'avance leur tenue, enchaîner les dribbles, passes décisives, tirs cadrés ou vers la lune.

Pour Logan, Matthieu, Laurent, Lorenzo et Jean-Pierre, leur coach, cet après-midi était l'occasion de renvoyer la balle aux institutions qui les ont accueillis à de nombreuses reprises.

Six équipes se sont challengées sous un soleil radieux ; Saint Exupéry, Coga, Baucory, l'IMP de Marcinelle, et une équipe primaire / secondaire de notre IMP avaient répondu à l'appel de nos Loups.



Tous ces jeunes étaient heureux comme Eden Hazard qui savoure son burger.

Il y avait de l'engagement, de la sueur, par moment de la frustration, mais surtout de la joie.

La joie d'être ensemble et de se retrouver pour vivre la même passion.

Cette date était entourée au calendrier depuis plusieurs mois.

Nous sommes impatients de connaître celle de 2026.

Et le résultat me direz-vous?

Comme dirait le grand Albert (pas l'ancien roi ; Philippe, mais toujours pas le roi) : « Des buts, il y a eu ».

Mais le plus beau, celui qui a été frappé en pleine lucarne, c'est celui du fair-play. Merci les jeunes.

